

Al-Anon que les membres transmettent dans les communautés est incomparable à la démarche des médias.

Services d'Information Al-Anon (SIA) ou Intergroupes

Conformément aux Quatrième, Sixième, Huitième et Neuvième Traditions, une entière Circonscription, des Districts ou des groupes qui ont le soutien de leur Circonscription ou de la structure internationale, peuvent convenir d'établir un Service d'Information Al-Anon (SIA) ou un Intergroupe inscrit. Conformément à la Septième Tradition, les activités du SIA ou de l'Intergroupe sont soutenues par les groupes, les Districts ou la Circonscription qu'il dessert. (Voir la directive *Les Services d'Information Al-Anon (SIA)* [FG-4] et la section « Service d'Information Al-Anon [SIA/Intergroupes] » de ce *Manuel de Service Al-Anon/Alateen* pour obtenir des renseignements sur la façon de devenir un SIA ou de s'inscrire comme tel.)

Les communications avec le public au niveau local : rôles et responsabilités

Les membres Al-Anon qui ont une bonne compréhension des Douze Étapes et des Douze Traditions jouent un rôle important dans le travail de communications avec le public au niveau local. Ils transmettent le message d'espoir par le biais des médias locaux et aux professionnels dans leurs communautés.

Pourvoir des conférenciers, fournir de la documentation pour les évènements dans la communauté, participer aux forums de la santé, placer des annonces dans les endroits publics, contacter les stations de radio et de télévision locales pour leur demander de diffuser les annonces d'intérêt public, sont quelques exemples d'opportunités pour sensibiliser le public au niveau local. (Voir aussi : « Communications avec le public » : « L'anonymat personnel est maintenu aux niveaux de la presse, de la radio, du cinéma, de la télévision et de l'Internet » : « Les membres continuent d'améliorer les façons de transmettre le message en utilisant des moyens de communication innovants ».)

Établir un contact avec les professionnels

Pour faire en sorte que les professionnels sachent qu'Al-Anon est une ressource fiable pour les amis et les familles des alcooliques, les groupes, les Districts et les autres corps de service peuvent organiser des réunions ouvertes au public et y inviter les professionnels de leur communauté. Les listes et les coordonnées des réunions affichées sur les sites Web des Circonscriptions et des corps de service locaux devraient contenir des informations correctes et à jour. Cela permet au grand public d'avoir un accès direct et rapide à l'information concernant Al-Anon/Alateen et améliore ainsi la réputation du programme en tant que ressource fiable pour la communauté.

Partager son histoire avec les professionnels est une façon de transmettre le message d'espoir aux autres. Les membres ont peut-être établi une relation de confiance avec des médecins, des infirmiers, des membres du clergé, des thérapeutes, des éducateurs ou d'autres professionnels. Chaque membre Al-Anon est encouragé à exprimer les bienfaits du programme aux représentants de la communauté professionnelle qu'ils contactent et à révéler, à leur convenance, qu'ils sont membres. Ces relations directes offrant aux professionnels une preuve indéniable des bienfaits du programme de rétablissement Al-Anon pourraient les encourager à en apprendre plus sur le programme, voire diriger d'autres personnes vers Al-Anon. Al-Anon ne donne son appui à aucune entité extérieure. Dans la mesure qu'ils ne révèlent pas qu'ils sont eux-mêmes membres, l'acceptation du programme Al-Anon par les professionnels n'est pas une violation des Traditions.